

Catherine Vautrin et Arnaud Robinet étaient présents lors de l'inauguration du second datacenter.



Hexanet en pleine croissance

Télécoms, téléphonie unifiée, web et hébergement de données, la palette des spécialités d'Hexanet (filiale du groupe Isagri) est large et son potentiel de développement n'a cessé de croître ces dernières années. Malgré une quarantaine de salariés et un chiffre d'affaires annuel de près de 8 millions d'euros, l'opérateur d'infrastructures IT (Information Technology), installé à Reims depuis 1997, ne s'est pas reposé sur ses lauriers. Pour preuve, Hexanet a inauguré en avril dernier son second datacenter dans la zone Farman. La nouvelle infrastructure offre des possibilités de stockage considérables qui permettent d'héberger des dizaines de milliers de données appartenant à des entreprises, principalement des PME, de toute la France (50 % du chiffre d'affaires de la société étant réalisé en dehors de la région). Présente à l'inauguration, la présidente de Reims Métropole Catherine Vautrin a salué le « *dynamisme et la vitalité* » de l'entreprise, rappelant au passage « *l'intérêt tout particulier porté par la collectivité au numérique* ».

S. C. et A. H.